

町民の声への対応状況

令和3年10月受付分

受付月日	項目	意見の概要	対応・取り組み状況	担当課
10月13日	健康麻雀教室について	<p>先日、TCCの放送で湯梨浜町の健康麻雀大会が開催されていたのを観ました。北栄町では同様の開催予定はありませんか？</p> <p>以前、県外に住んでいた時に、健康麻雀と競技麻雀を何年か経験しました。色々な世代の人と話すきっかけになったりもしますし、年配の方にとっては手と頭を動かす頭脳スポーツとしてもっと広まって欲しいと思っていました。是非ご検討をお願いしたく、よろしく願いいたします。</p> <p>最近では女性向けの健康麻雀教室も多く開かれており、クリーンなイメージも定着しつつあります。また、子供麻雀教室のスタッフを経験したことがあり、その際に「賭けなくても面白いもの」ということを子供たちに知ってもらえたりもしました。そういった理由から、北栄町でも健康的なものの一つとして広まってくれたら良いなと思っています。</p>	<p>ご提案ありがとうございました。</p> <p>中央公民館では文化芸術に関する教室のほか、生活課題に向き合った教室も開催しています。その中で、頭も手も使い認知症予防の期待もされている健康麻雀には注目しており、是非来年度の教室開催に向けて取り組んでいきたいと考えています。</p> <p>9月17日に湯梨浜町中央公民館で開催された健康マージャン教室については把握しており、湯梨浜町や講師を派遣された鳥取県健康マージャン連盟とも既に連絡を取り合っているところです。</p> <p>教室開催されましたら、ぜひご参加いただきますようよろしくお願いいたします。</p>	中央公民館